
Störchle-Bier in der
Harald-schmidt-Show
Überleitung sorgte für Lacher

Pfaffenhausen (hlz).
|etzt kennt auch ein Millionen-Publikum in
ganz Deutschland das ,,Störchle"-Bier aus
Pfaffenhausen, denn Redaktionsleiter Ma-
nuel Andrack probierte es am Mittwoch in
der berühmten Harald-Schmidt-Show.

Passenderweise plauderte Schmidt gerade
noch über das Nachwuchsproblem, als er An-
drack wie üblich fragte, was er denn heute für
ein Bier trinke. Dieser anwortete mit ..ein
Störchle", was vom Publikum mit viel Heiter-
keit und Beifall aufgenommen wurde. Auf die
Frage von Harald Schmidt, wo denn dieses
Bier herkomme, nahm Andrack die langhalsi-
ge Flasche in die Hand und las vom Etikett:
,,aus 87 7 7 2 Pfaffenhausen".

In Pfaffenhausen und bei ,,Storchenbräu"
löste diese publikumswirksame Vorstellung
große Freude aus. Das ,,Störchle" 

'unä

,,Schwarzstörchle", vor wenigen Jahre kreiert,
ist in unserer Region sehr bekannt und be-
liebt. Das Besondere daran: mit ieder Flasche
wird die Arbeit des Landesbunds für Vogel-
schutz zur Rettung des Storches unterstützt.
\un hofft die Storchenbrauerei Pfaffenhau-
sen nach der Fernsehsendung natürlich aufei-
nen weiteren Höhenflug ihres Produktes.


